

Santander | 6 SEP 2021 12:11 PM

Con plantón le piden a Ecopetrol que cumpla compromisos en La Lizama, Barrancabermeja

Por: Nelson
@NelsonCipagauta

Corporación Regional Yariguies - RCN Radio.

Compartir Una de las exigencias está en el plan de manejo ambiental integral.



Cansados de los incumplimientos de Ecopetrol en torno a varios compromisos realizados, la comunidad del sector La Lizama en Barrancabermeja decidió adelantar una protesta.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

se ha ematizado esta relacionado con la contratación de mano de obra local, acuerdo que no se cumple por parte de la estatal petrolera.

Son dos grupos de personas que en la zona limítrofe con San Vicente de Chucurí deciden movilizarse en forma pacífica, con el fin de encontrar respuesta a sus peticiones.

Las personas se ubicaron en la estación central, mientras que otras personas están en el pozo Tesoro 6.

Los pescadores y campesinos señalan que las vías que utiliza Ecopetrol al igual que sus contratistas se encuentran en tal grado de deterioro que las personas no pueden utilizar.



Lea También:
Denuncian recolección de firmas a cambio de contratos para favorecer a candidatos de Rodolfo Hernández

En el tema laboral señalan las personas que sus hijos estudian carreras afines a la explotación de hidrocarburos y no se hace en forma directa.

En cuanto a bienes y servicios aseguran que la contratación siempre la obtienen cuatro o cinco firmas.

La preocupación en la parte ambiental está relacionada con la forma como se protegerá el ecosistema dadas las múltiples afectaciones que se originan por la explotación de hidrocarburos.

Son tres bloques de cuerpos acuíferos sobre los cuales tiene incidencia Ecopetrol, en donde no hay participación con las comunidades, porque sólo hablan de inyección de agua, pero no consultan con las personas y mucho menos exponen cuáles serían las afectaciones.

Ahora la comunidad espera que la Personería de Barrancabermeja sea garante de los compromisos que asuma la estatal petrolera.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Protesta La Lizama](#) [La Lizama protesta](#)
[Comunidades compromisos La Lizama](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 6 SEP 2021 12:57 PM

Barrancabermeja trabaja en la legalización de gas natural y gasificación masiva

Por: Yuli Metaute Londoño
@yulimetaute

Cortesía: Prensa Alcaldía Barrancabermeja

Compartir 68 viviendas del asentamiento humano Colinas del Seminario contará con la instalación de red de gas natural.



En un trabajo conjunto entre la Secretaría de Planeación y la empresa Gasoriente S.A. ESP, del Grupo Vanti, la Alcaldía local logró gestionar la instalación de la red de gas natural para las 68 viviendas del asentamiento humano Colinas del Seminario, ubicado en la comuna 5 de Barrancabermeja.